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CREST

Le tourisme de demain se prépare activement
Élisabeth Voreppe

Le constat s’est confirmé en 2023 : l’eau est un facteur majeur du tourisme dans la vallée.

L’assemblée générale de l’office de tourisme Cœur de Drôme se tiendra jeudi 18 avril à

18 h 30 à la salle des Acacias. La création de la structure intercommunale en préparation

sera l’un des sujets de cette réunion.

Le bilan de l’année 2023 sera abordé lors de l’assemblée générale de l’office de tourisme (OT)

Cœur de Drôme, ce jeudi. La précédente assemblée avait été marquée par la canicule et la

sécheresse. Avec le constat de la présidente de Cœur de Drôme, Danielle Borderes : « On est

vraiment tributaires de la météo : pas d’eau, pas de touristes ! D’autre part la tendance des

courts séjours (2/3 jours) semble se confirmer. C’est difficile à gérer mais on s’adapte, on fait

pour le mieux ; c’est le travail des offices de tourisme ».

Le constat est similaire du côté de l’office de tourisme du Val de Drôme. Les deux structures,

qui travaillent de concert depuis très longtemps, préparent l’ouverture d’un office commun qui

aura un statut d’Epic (établissement public à caractère industriel ou commercial). Initialement

prévue en 2024 cette ouverture a été reportée à janvier 2025 pour que la préparation soit

optimum. Les réunions du comité de pilotage créé en mai 2023 se succèdent, pour déterminer,

comme l’expose Danielle Borderes, « quelles actions seront conservées, améliorées, écartées,

en gardant le fil rouge de la stratégie touristique. Il est important dans ces rencontres

d’entendre ce que disent les prestataires et les habitants. C’est l’affaire de tous ».
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• Responsabiliser les touristes

Les orientations communes sont concrétisées au travers des documents édités, du site internet,

des formations, elles le sont aussi dans l’évolution de la communication. La présidente détaille :

« On insiste sur la protection des sites à risques (tels que les chutes de la Druise) ou à

préserver (les bords de la Drôme ou de la Roanne). On invite à la vigilance et à éviter

l’agglutination. On veut rendre les gens responsables en les informant. On souhaite aussi

diversifier la clientèle, en privilégiant la qualité de l’accueil ». Ce que confirme Magaly Dumas,

directrice de l’office Val de Drôme : « On va former les saisonniers de nos prestataires dans ce

sens ». Elle affirme également : « L’équipe est prête pour le futur office intercommunautaire…

 ».


